

# MEDIATOR

## Hadiri Isro Mi'raj Nabi Muhammad, Inilah Pesan Danramil 0602-06/Kramatwatu Kepada Generasi Milenial

Aang Nopriyadi - [SERANG.MEDIATOR.CO.ID](http://SERANG.MEDIATOR.CO.ID)

Jan 23, 2024 - 13:51



Serang - Seluruh Generasi Milenial hendaknya dapat memanfaatkan kemajuan, khususnya di bidang ilmu pengetahuan dan teknologi secara baik serta bijak. Semua informasi apapun yang didapatkan dengan adanya kemajuan teknologi, dapat terlebih dahulu disaring dengan sebaik mungkin. Sehingga tidak mudah terpengaruh terhadap informasi apapun, yang belum jelas kebenarannya atau hoax, guna menghindari terjadinya hal-hal negatif yang menyebabkan perpecahan.

Hal ini disampaikan, Kapten Inf Jajang Supriatna, S.Kom Komandan Koramil (Danramil) 0602-06/Kramatwatu Kodim 0602/Serang, setelah selesai menghadiri kegiatan acara peringatan Isro Mi'raj Nabi Muhammad SAW 1445 H Tahun 2024,

bertempat di Masjid Nurul Ijtihad Kampung Blosong Desa Serdang Kecamatan Kramatwatu, Kabupaten Serang Provinsi Banten, Selasa (23/01/2024).

Kegiatan peringatan Isro Mi'raj Nabi Muhammad SAW 1445 H, diselenggarakan pada Senin malam 22 Januari 2024, dengan menghadirkan penceramah Ustadz Komarudin atau Jangkrik dari Kragilan. Mengusung tema " Meningkatkan Akhlaq Kepada Remaja Milenial".



Lebih lanjut, Kapten Inf Jajang Supriatna, S.Kom berpesan kepada seluruh masyarakat agar selalu mengikuti sifat dan keteladanan Nabi Muhamad SAW. Sehingga akan tetap tercipta keharmonisan dan situasi yang aman. Jadikan peringatan Isro Mi'raj, sebagai salah satu sarana silaturahmi dan menjalin rasa kebersamaan, dengan demikian akan memperkokoh rasa persatuan dan kesatuan serta kecintaan terhadap Negara Kesatuan Republik Indonesia (NKRI).

" Sekarang kita akan memasuki pesta demokrasi, yaitu Pemilihan Umu (Pemilu). Kami tegaskan bahwa perintah pimpinan sudah jelas, bahwa TNI tetap memegang teguh Netralitas. Hendaknya seluruh masyarakat, dapat menjaga keamanan wilayah, agar situasi tetap kondusif pada pelaksanaan pesta demokrasi tersebut," ungkapnya.

(Pendim 0602/Serang)